LMM 2023 in Sissach

Am diesjährigen LMM (Leichtathletik-Mannschafts-Mehrkampf) in Sissach nahmen aus den Aktivriegen ein Aktive Männer-, ein Aktive Damen- und ein U20 Männer-Team teil.



Auch dieses Jahr wurde wieder ein Leichtathletikmehrkampf bestritten. Die Männer absolvierten den LMM in fünf (100m, 1000m, Hochsprung, Weitsprung und Kugelstossen) und die Frauen in vier Disziplinen. Sie dürfen sich als Mannschaft zwischen dem Hoch- und Weitsprung entscheiden.

Das Wetter spielte mit und die Teilnehmer*innen konnten einen guten Wettkampf abliefern. Die Männer erreichten mit ihrer Leistung den 2. Platz und die Frauen und U20 Männer den 1. Platz.

Wie immer nach dem LMM durfte der alljährliche McDonalds Besuch nicht fehlen. Wir schauen auf einen intensiven, warmen und erfolgreichen LMM 2023 zurück.